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Руководители  

Leaders  

 

Харитонова Юлия Сергеевна, доктор юридических наук, профессор, 

руководитель НОЦ «Центр правовых исследований искусственного 

интеллекта и цифровой экономики», профессор кафедры 

предпринимательского права юридического факультета МГУ имени 

М.В.Ломоносова (Россия) 



Kharitonova Yulia Sergeevna, Doctor of Law, Professor, Head of the Center for 

Legal Research on Artificial Intelligence and Digital Economy, Professor of the 

Department of Entrepreneurial Law, Faculty of Law, Lomonosov Moscow State 

University (Russia) 

Наталия Владимировна Козлова, доктор юридических наук, профессор, 

заместитель декана (по научной работе) юридического факультета 

Московского государственного университета им. М.В.Ломоносова, 

профессор кафедры гражданского права; 

Professor  Natalia Kozlova, Doctor of Law, Professor, Deputy Dean (Research) of 

the Faculty of Law at the Lomonosov Moscow State University Professor of the 

Department of Civil Law; 

Губин Евгений Парфирьевич, доктор юридических наук, профессор, 

заведующий кафедрой предпринимательского права юридического 

факультета МГУ имени М.В.Ломоносова, заслуженный юрист Российской 

Федерации (Россия) 

Gubin Evgeny Parfirievich, Doctor of Law, Professor, Head of the Department of 

Entrepreneurial Law, Faculty of Law, Lomonosov Moscow State University, 

Honored Lawyer of the Russian Federation (Russia) 

 

Приветственное слово — доктор юридических наук, профессор 

Н.В.Козлова, доктор юридических наук, профессор Е. П.Губин, доктор 

юридических наук, профессор Ю.С.Харитонова. 

Welcoming address - Doctor of Law, Professor N.V.Kozlova, Doctor of Law, 

Professor E. P. Gubin, Doctor of Law, Professor Y. S. Kharitonova. 

 

ДОКЛАДЫ (регламент — 15 минут) 

SPEAKERS: (time limit - 15 minutes) 



 

1. Юлия Харитонова, доктор юридических наук, профессор, руководитель 

НОЦ «Центр правовых исследований искусственного интеллекта и цифровой 

экономики», профессор кафедры предпринимательского права Московского 

государственного университета им. М.В. Ломоносова (Россия): 

Конвергенция технологий и регулирование: национальный или 

интернациональный вопрос?  

Dr. Professor Yulia Kharitonova, Head of the Legal Research and Education 

Center for Artificial Intelligence and Digital Economy, Professor of the 

Department of Entrepreneurial Law, Lomonosov Moscow State University 

(Russia): 

Technological Convergence and Legal Regulation: a National or International 

Issue? 

 

2. Вудро Барфилд, профессор, доктор философии, доктор права, магистр 

права, директор лаборатории сенсорной инженерии Вашингтонского 

университета (США): 

Тема уточняется. 

Professor Woodrow Barfield, Professor, PhD, JD, LLM, Director of the Sensory 

Engineering Laboratory at the University of Washington (US): 

The topic is being clarified. 

 

3. Арти Анеджа, старший доцент, Юридический центр кампуса, 

юридический факультет, Университет Дели (Индия): 

Пересечение правовых границ цифровой экономики: Видение Индии и 

России на 2030 год. 

Dr. Arti Aneja, Senior Assistant Professor, Campus Law Centre, Faculty of Law, 

University of Delhi (India): 

Navigating the Legal Frontiers of the Digital Economy: India and Russia’s 

Vision for 2030. 

  

4. Нур Дзухайда Осман, доктор философии, старший преподаватель 

Университета Сайнс Ислам Малайзии (Малайзия): 

Навигация по био-цифровым рубежам: Кибербиозащита, этика и 

искусственный интеллект. 

Noor Dzuhaidah Osman, PHD, Senior Lecturer at Universiti Sains Islam Malaysia 

(Malaysia): 

Navigating the Bio-Digital Frontier: Cyberbiosecurity, Ethics and AI. 

 



 

5. Анна Белицкая, доктор юридических наук, профессор кафедры 

предпринимательского права юридического факультета Московского 

государственного университета им. М.В. Ломоносова (Россия): 

Правовой аспект цифровой трансформации инвестиционной сферы. 

Dr. Anna Belitskaya, Doctor of Law, Professor of the Department of 

Entrepreneurial Law, Faculty of Law, Lomonosov Moscow State University 

(Russia): 

Legal Aspect of Digital Transformation of Investment Sphere. 

 

6. Нитеш Кумар Упадхьяй, доцент кафедры права Юридической школы 

Симбиоза, Нойда (Международный почетный университет Симбиоза) 

(Индия): 

Потенциал Единый платежный интерфейс в странах БРИКС+: 

Раскрытие возможностей для трансграничных цифровых платежей. 

Dr. Niteesh Kumar Upadhyay, Associate Professor of Law Symbiosis Law 

School, Noida (Symbiosis International Deemed University) (India): 

The Potential of UPI in BRICS+: Unlocking Opportunities for Cross-Border 

Digital Payments. 

 

7. Ян Хуа, доктор юридических наук, профессор, декан Школы 

искусственного интеллекта и права, Шанхайский университет политических 

наук и права (Китай): 

Охрана интеллектуальной собственности на генеративные произведения 

искусственного интеллекта: на примере двух случаев противоположных 

решений в Китае и США. 

Dr. Professor Yang Hua, School of Artificial Intelligence and Law, Shanghai 

University of  Political Science and Law (China): 

Intellectual Property Protection of Generative Artificial Intelligence Works: 

Starting from Two Cases of Contrary Judgments in China and the United 

States. 

 

8. Гергели Ференц Лендваи, Университет государственной службы 

«Людовика», факультет государственного управления (Венгрия): 

Принцип прозрачности в регулировании ИИ – сравнительно-правовая 

характеристика европейского и китайского опыта. 

Gergely Ferenc Lendvai, Ludovika University of Public Service, Department of 

Public Administration (Hungary): 



The Principle of Transparency in AI Regulation - a Comparative Legal 

Approach to the European and Chinese Experience. 

 

9. Сакши Ревария, доцент, университет MVN (Индия): 

Киберпреступность в эпоху темного веба: нормы права и проблемы 

правоприменения. 

Sakshi Rewaria, Assistant Professor, MVN university (India): 

Cybercrime in the Era of Dark Web: Legal Responses and Enforcement 

Challenges. 

 

10. Карло Аматуччи, профессор права компаний - Университет Неаполя 

Федерико II (Италия): 

Несколько мыслей о вкладе IA в определенность права. 

Professor Carlo Amatucci, Professor of Company Law - University of Naples 

Federico II ( Italy): 

A few thoughts on IA contribution to the certainty of Law. 

 

11. Софья Филиппова, доктор юридических наук, доцент кафедры 

коммерческого права и основ законодательства Юридического факультета 

Московского государственного университета им. М.В. Ломоносова (Россия): 

Информационные технологии в коммерческой деятельности: правовые 

аспекты. 

Dr. Sofia Filippova, Doctor of Law, Associate Professor, Department of 

Commercial Law and Foundations of Law of Faculty of Law, Lomonosov Moscow 

State University (Russia): 

Information technologies in commercial activities: legal aspects. 

 

12. Гамзе Асчиоглу ОЗ, приглашенный научный сотрудник CCLS при 

Юридической школе королевы Марии (Лондон, Великобритания), 

Ближневосточный технический университет (Турция): 

Регулирование цифровой экономики в Турции с точки зрения 

конкурентного права: сильные стороны/возможности/трудности. 

Prof. Gamze Ascioglu OZ, Visiting Scholar at CCLS at Queen Mary Law School, 

(London, UK(,  Middle East Technical University (Turkey): 

Regulation of Digital Economy in Turkey from the Perspective of Competition 

Law: Strengths/Opportunities/Difficulties. 

 

13. Матеус Пуппе, магистр права, кандидат наук Франкфуртского 

университета им. Гете, юрист в Бразилии, Германии и Португалии, партнер 



M.Puppe & Associates, а также ECIJA Brazil в сотрудничестве с Taylor 

Wessing и партнер TKN technology Consultancy (Бразилия): 

Юридическая наука в цифровую эпоху. 

Matheus Puppe, LLM, PhD Candidate at Frankfurt Goethe University, lawyer in 

Brazil, Germany and Portugal, partner at M.Puppe & Associates, as well ECIJA 

Brazil in cooperation with Taylor Wessing, and partner at TKN 

technology Consultancy (Brazil): 

Legal Science in the Digital Age. 

 

14. Моасир Энрике Жуниор, Университет штата Минас-Жерайс UEMG - 

Белу-Оризонти (Бразилия); 

Чилдо Джиоло Жуниор, постдоктор по правам человека в рамках 

программы "Ius Gentium Conimbrigae" (IGC/CDH) юридического факультета 

Университета Коимбры (Португалия). Доктор юридических наук 

Университета Метрополитен Сантос, Сантос - Сан-Паулу (Бразилия). Доктор 

юридических и социальных наук Университета Буэнос-Айреса (UMSA), 

Федеральная столица (Аргентина). Профессор кафедры гражданского права 

юридического факультета Университета Франка и кафедры гражданского 

процессуального права Государственного университета штата Минас-Жерайс 

(Бразилия): 

Регулирование данных в электронной коммерции: вызовы и 

гармонизация глобальной политики в области конфиденциальности и 

защиты данных. 

 Professor Moacir Henrique Júnior, Universidade do Estado de Minas Gerais 

UEMG - Belo Horizonte (Brazil); 

 Cildo Giolo Junior, Post-Doctorate in Human Rights by the "Ius Gentium 

Conimbrigae" (IGC/CDH) of the Faculty of Law of the University of Coimbra 

(Portugal). Doctor in Law from the Metropolitan University of Santos, Santos - 

São Paulo (Brazil). Doctor in Legal and Social Sciences from UMSA, Buenos 

Aires - Capital Federal (Argentina). Professor of Civil Law at the Faculty of Law 

of Franca and of Civil Procedural Law at the State University of Minas Gerais. 

Teacher and Lawyer (Brazil); 

Data Regulation in E-commerce: Challenges and Harmonization of Global 

Privacy and Data Protection Policies. 

 


